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COLLEGIO DEI DOCENTI 

 

VERBALE n. 5 a.s. 2018/2019 

 
Il giorno Martedì 23 ottobre 2018, alle ore 14.30, nella Sala degli Affreschi in Piazza Frescobaldi, si 

riunisce il Collegio dei Docenti  per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico; 

3. Delibera di approvazione progetti a.s. 2018/2019; 

4. Delibera di approvazione PTOF 2019/2022; 

5. Proposta di adozione del voto unico nello scrutinio intermedio per Latino nelle classi del 

triennio del Liceo delle Scienze Umane e Matematica nelle classi del triennio del Liceo delle 

Scienze Umane, del Liceo Economico Sociale e del Liceo Classico. 

6. Approvazione Commissione Cyberbullismo. 

7. Approvazione delle modifiche del Piano delle Attività.  

8. Eventuali e varie. 

 

Presiede la seduta la Dirigente Scolastica, Prof.ssa Gilda Tortora. Svolge la funzione di segretario la 

Prof.ssa Alessia Cordasco. 

Si procede all’esame degli argomenti all’ordine del giorno. 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

Con riferimento al verbale dell’ultima seduta pubblicato nell’area riservata del sito web, preso atto 

che non sussistono elementi ostativi, si approva all’unanimità. 

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

La DS comunica ai Docenti che la Scuola offre loro la possibilità di effettuare ore eccedenti per la 

sostituzione dei colleghi assenti. Invita, pertanto, a compilare l’apposito modulo di richiesta e a 

consegnarlo in vicepresidenza.   

3. Delibera di approvazione progetti a.s. 2018/2019 

 

La DS comunica al Collegio i criteri adottati per l’approvazione dei progetti.  

La Prof.ssa Vallaro illustra i progetti valutati dalla commissione e suddivisi in progetti pagati con il 

contributo volontario delle famiglie e progetti da svolgere nelle ore di potenziamento, da  approvare 

per l’a.s. 2018/2019.  

mailto:liceomachiavelli.firenze@gmail.com
mailto:fiis00100r@pec.istruzione.it


Restano esclusi i seguenti progetti presentati dalle docenti di Scienze Motorie: il progetto dal titolo 

“La Giocoleria” per le classi prime ed il progetto dal titolo “Palla tamburello” per le classi terze. La 

Prof.ssa Nelli chiede spiegazioni in merito all’esclusione di tali progetti. La DS sostiene che la 

commissione ha effettuato il taglio di tali progetti poiché ritenuti poco adatti per le classi per le 

quali sono proposti. La Prof.ssa Nelli illustra al Collegio le caratteristiche dei progetti e chiede alla 

DS di rivalutarne l’inserimento nel PTOF. La Prof.ssa Scupola, pur tenendo conto delle difficoltà 

relative alla valutazione dei progetti, dichiara di non essere d’accordo sui criteri adottati.  

Si procede alla votazione dei progetti per l’a.s. 2018/2019: 

Favorevoli n. 149. Contrari n.0. Astenuti n. 4.  I progetti  per l’a.s. 2018/2019 sono approvati a 

maggioranza.  

 

La DS illustra al Collegio la richiesta avanzata da parte degli esponenti del Collettivo 

Autorganizzato K1 di inserire, all’interno dell’orario scolastico, due ore mensili destinate al 

dibattito di temi di attualità, da sostituire alle due ore di attivo di classe già previste 

dall’ordinamento scolastico. La peculiarità di tale proposta risiede nel fatto che tali assemblee di 

classe potranno essere svolte anche alla presenza di un relatore esterno.  La proposta degli studenti 

suscita il parere non positivo da parte dei docenti del Collegio, preoccupati per la gestione del 

personale esterno che si troverebbe ad entrare a scuola quotidianamente. La Prof.ssa Egidi  propone 

di estendere le tematiche dell’attivo di classe anche ai problemi attualità e di promuovere, 

all’interno degli attivi stessi, il confronto tra pari. Gli esperti esterni potranno invece partecipare alle 

assemblee d’Istituto.  

Si procede alla votazione di quanto proposto dalla prof.ssa Egidi: 

Favorevoli n. 142. Contrari n.1. Astenuti n. 10.  Il progetto proposto è approvato a maggioranza.  

 

4. Delibera di approvazione PTOF 2019/2022 

 

Si procede alla votazione per l’approvazione del PTOF per il triennio 2019/2022. 

Favorevoli n. 153 . Contrari n. 0 . Astenuti n. 0. Il PTOF viene approvato all’unanimità. 

 

5. Proposta di adozione del voto unico nello scrutinio intermedio per Latino nelle classi 

del triennio del Liceo delle Scienze Umane e Matematica nelle classi del triennio del 

Liceo delle Scienze Umane, del Liceo Economico Sociale e del Liceo Classico 

 

In merito alla proposta in oggetto la DS chiede al Collegio di votare come segue: 

Proposta di voto unico nello scrutinio intermedio per la disciplina Latino nelle classi del triennio del 

Liceo delle Scienze Umane: Favorevoli n. 134 . Contrari n. 6 . Astenuti n. 13. La proposta viene 

approvata a maggioranza. 

Proposta di voto unico nello scrutinio intermedio per la disciplina Matematica nelle classi del 

triennio del Liceo delle Scienze Umane, del Liceo Economico Sociale e del Liceo Classico: : 

Favorevoli n. 135 . Contrari n. 5 . Astenuti n. 13. La proposta viene approvata a maggioranza. 

6. Approvazione Commissione Cyberbullismo 

 

La DS propone al Collegio di votare l’approvazione della Commissione Cyberbullismo costituita 

dai docenti: Palloni (referente), Massari e Fiorillo.   

Favorevoli n. 153 . Contrari n. 0. Astenuti n.0. La proposta viene approvata all’unanimità. 

 



7. Approvazione delle modifiche del Piano delle Attività 

Il Collegio approva all’unanimità le relative modifiche. 

 

8. Varie ed eventuali 

La prof.ssa Mecatti interviene in merito al contenuto del protocollo da seguire in caso di malore o di 

infortunio a scuola di uno studente, pubblicato in data odierna. La docente pone l’attenzione sul 

punto riguardante l’accompagnamento, da parte del docente di classe, dell’alunno in ospedale. La 

Prof.ssa, pur comprendendone l’importanza, pone sia la questione del tempo da trascorrere in 

ospedale, in attesa che arrivino i genitori dell’alunno, sia la problematica di lasciare scoperta la 

classe . La DS rassicura la docente circa quest’ultimo aspetto, il docente che accompagna l’alunno 

in ospedale verrà immediatamente sostituito.  

La prof.ssa Palloni fa notare che il protocollo non prevede il caso in cui l’alunno accusi malessere 

mentre si trova in palestra, all’esterno dell’edificio scolastico. La DS sottolinea che si tratta di casi 

di emergenza e che non riguardano la normale azione didattica. Inoltre  afferma che in tal caso il 

docente di Scienze Motorie della classe  accompagnerà l’alunno in ospedale e gli studenti saranno 

affidati al docente di scienze motorie dell’altra classe abbinata. 

Non ci sono altre comunicazioni. 

Non essendoci altri argomenti da affrontare, la seduta è tolta alle 16.30. 

Il Segretario                                    Il Dirigente Scolastico   

Prof.ssa Alessia Cordasco      Prof.ssa Gilda Tortora   

 


